



Parcours Citoyenneté : quand le CLG Clemenceau traite la laïcité sous l'angle de l'égalité filles-garçons

publié le 13/12/2021 - mis à jour le 03/02/2022

Dans le cadre du Parcours Citoyen et de la semaine de la laïcité du 06 au 10 décembre, des collégiens du CLG Clemenceau de Cerizay encadrés par leur enseignant et la direction de l'établissement ont conçu et mis en oeuvre des moments clés sur l'égalité filles -garçons à partir de remontées d'élèves de 6ème aux conseils de classe : "Au collège Clemenceau, les filles ne touchent pas au ballon". "Pourquoi ?" "Parce qu'il y a trop de clichés".

Mercredi 08 décembre à 10h, un texte enregistré à plusieurs voix par des élèves volontaires de 6ème a été diffusé dans tout le collège, précédé d'un discours d'ouverture d'un enseignant.

Jeudi 09 décembre : affiches, mur dessiné de BD thématiques, ateliers foot sans contact suivis d'une pause réflexive, sonnerie de l'établissement avec "XY" de Vitaa et Slimane.

En janvier 2022 : un enseignant et la PsyEN interviendront sur la mixité des métiers et toutes les classes de 6ème se rendront à la bibliothèque de Cerizay pour prendre part à l'animation "A quoi tu joues ?"

Article de presse en fichier joint.

Document joint

 [combattre_les_stereotypes_de_genres](#) (PDF de 684.4 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.